

# Vols, dégradations : l'Université du tiers temps visée deux fois

## ÉCUSSON

Les locaux ont été la cible de cambrioleurs à deux reprises. L'enquête est en cours.

**Jea-François Codomié**  
jfcodomie@midilibre.com

« Je pense que c'est intentionnel car, dans le quartier, il ne s'est rien produit d'autre », constate Dominique Triaire, le président de l'Université du tiers-temps (UTT). Abrisée salle Pétrarque, au cœur de l'Ecusson, l'institution fondée en 1975 a été la cible de vols et dégradations à deux reprises ces deux derniers mois. Les premiers faits se sont produits à la fin août. Lorsqu'un ou plusieurs individus ont pénétré, par effraction, dans ses locaux

de la rue de l'Embouque-d'Or. Une fois dans la place, le ou les malandrins avaient alors fait main basse sur six ordinateurs portables.

Coût du préjudice, outre l'effraction elle-même : 6 000 € auxquels s'étaient ajoutés deux mille autres « pour la mise en place de mesures de protection ». De l'argent qui impacte directement les adhérents de l'UTT « puisque nous ne vivons que de leurs cotisations », le rappelle Dominique Triaire.

Le second acte s'est, vraisemblablement, produit entre vendredi dernier et la nuit de dimanche à lundi. Plusieurs carreaux de la



La fenêtre donnant sur le secrétariat a été en partie brisée.

CODO

fenêtre du secrétariat ont été brisés. Le ou les casseurs n'ayant rien pu emporter d'autre qu'un carton contenant quelques objets trouvés. La présence de barreaux de confortable diamètre ayant douché toute velléité d'intrusion. Au lendemain du premier vol la Ville, à laquelle appartiennent les locaux, avait déposé

une plainte, toujours instruite à ce jour. Une seconde devrait l'être rapidement. Reste le mal-être du personnel. Matiné à l'incompréhension vis-à-vis d'un établissement ouvert à tous et dont la raison d'être est la diffusion de la culture. « C'est absolument détestable », lâche, contrit, Dominique Triaire.